
Mitgliederversammlung  des  Schachbezirks  Ostfriesland  am  09.  Oktober  2021  in
Aurich

Teilnehmer:
Nils Friedrichs, Klaus Schumacher, Dagmar Aden, René Martens (Vorstand)
Meino Aden (Fortuna Logabirum)
Hermann Schmitz (SC Papenburg)

TOP 1

Nils Friedrichs eröffnet die Sitzung um 15.11 Uhr und stellt die ordnungsgemäße Einberufung
und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

TOP 3

Das Protokoll vom 08.10.2020 wird einstimmig genehmigt.

TOP 4
Berichte der Vorstandsmitglieder

1. Vorsitzender Nils Friedrichs:
Nils  Friedrichs  bedankt  sich  bei  den  Vorstandsmitgliedern  für  die  Arbeit  des  vergangenen
Jahres. Coronabedingt fanden in den letzten Monaten viele Turniere online statt, die Rückkehr
zum Präsenzschach wird als positiv empfunden.

Turnierleiterin Dagmar Aden:
Die Ostfriesland-Meisterschaft wurde im Januar online mit 21 Teilnehmern ausgetragen.
Im März fand die Schnellschach-Meisterschaft ebenfalls online statt. Hier wurde in 2 Gruppen
mit insgesamt 30 Teilnehmern gespielt.
Der Dähne-Pokal wurde als Pokalturnier in Präsenz gespielt. 3 Vereine meldeten jeweils einen
Teilnehmer. Der Sieger Carsten zur Brügge konnte sich auch in der Endrunde auf SBOO-Ebene
durchsetzen.

Jugendwart René Martens:
Die Ostfriesland-Meisterschaften der Jugend fanden wegen Corona nicht statt. 
An den Norddeutschen Vereinsmeisterschaften nahmen SC Papenburg (U16w) und SC Aurich
(U12) teil.

TOP 4.1

Der Kassenbericht liegt den Anwesenden vor. 

TOP 5

Die  Kasse  wurde  von  Meino  Aden  und  Hermann  Schmitz  geprüft.  Die  Kassenführung  war
sorgfältig und nachvollziehbar. Es gibt keine Beanstandungen. 

TOP 6

Es gibt keine weiteren Fragen zu den Berichten.

TOP 7

Hermann Schmitz beantragt die Entlastung des Vorstands. Der beantragten Entlastung wird
einstimmig zugestimmt. 



TOP 7.1

Auch der Entlastung des Kassenwarts wird einstimmig zugestimmt. 

TOP 8
Saison Unterbezirksliga 2021/2022

In  der  Unterbezirksliga  spielen  in  dieser  Saison  nur  3  Mannschaften.  Über  eine  flexiblere
Gestaltung des Mannschafts-Spielbetriebs wird diskutiert.

TOP 9

Es liegen keine Anträge vor.

TOP 10

Es liegen keine Anträge vor.

TOP 11

Der Finanzplan wird besprochen und der Planung zugestimmt. Die Kosten für die Kontoführung
sind  gestiegen.  Dagmar  wird  prüfen,  ob  es  bei  einer  anderen  Bank  kostenlose  Konten  für
Vereine gibt. 

TOP 12
Terminplanung

Die Seniorenmeisterschaft 50+ wird ab November mittwochs in Aurich ausgetragen.

Der SC Papenburg plant ein Turnier zum Gedenken an Joachim Feldmann. 

Die Ostfriesland-Meisterschaft soll als 5-rundiges Turnier an einem Wochenende stattfinden. 
SC Aurich und Fortuna Logabirum haben Interesse an der Ausrichtung.

Im November möchte der SC Aurich ein Turnier der Jugendserie anbieten.

Fortuna Logabirum erklärt sich bereit, den Dähne-Pokal als Schnellschachturnier am 22. Mai
auszutragen.

Der  Kontakt  zu  den Niederlanden soll  im Bereich  der  Jugendturniere  wieder  aufgenommen
werden.

TOP 13

Die Teilnehmer wünschen sich flexiblere Regelungen bei den Mannschaftskämpfen. 

TOP 14

Nils Friedrichs bedankt sich bei den Teilnehmern und schließt die Versammlung um 16.37 Uhr. 

09.10.2021 Dagmar Aden


